

Presseinformation

SB-Stelle der Kreissparkasse Köln in Odendorf eröffnet

Bargeldabhebungen im neu errichteten Pavillon auf dem Aldi-Parkplatz

Köln, den 8. August 2023

Seitdem ihre Filiale in Odendorf bei der Flutkatastrophe 2021 zerstört wurde, ist die Kreissparkasse Köln einmal pro Woche mit ihrer Mobilen Filiale für die Menschen vor Ort. Ab sofort steht den Kundinnen und Kunden darüber hinaus auch wieder an sieben Tagen die Woche ein stationäres Angebot für die Bargeldversorgung zur Verfügung.

Dafür hat die Kreissparkasse Köln auf dem Aldi-Parkplatz, Gewerbepark Odendorf 6, einen SB-Pavillon errichtet. Zur offiziellen Eröffnung begrüßten Regionaldirektorin Sonja Hertel und Michaela Klimke, Leiterin der Privatkunden- und Vermögensberatung in Bornheim und Swisttal, am 8. August 2023 die ersten Kundinnen und Kunden. „Wir freuen uns, den Menschen in Odendorf nun wieder eine tägliche Möglichkeit zu bieten, Bargeld abzuheben und Kontoauszüge abzurufen“, sagte Sonja Hertel.

Mit der Eröffnung des SB-Pavillons läuft zum 15. August die Regelung aus, wonach Kundinnen und Kunden der Kreissparkasse Köln in Odendorf mit ihrer Girokarte kostenfrei am örtlichen Geldautomaten der Raiffeisenbank Voreifel abheben konnten. „Für die partnerschaftliche Unterstützung in der besonderen Situation nach dem Hochwasser danke ich der Raiffeisenbank Voreifel herzlich“, so Sonja Hertel.

Die Mobile Filiale der Kreissparkasse Köln wird bis auf Weiteres unverändert montags von 11:45 bis 13:45 Uhr auf dem Parkplatz „Am Zehnthof“ in Odendorf Station machen.

Bildunterschrift

Sonja Hertel und Michaela Klimke (v. l.) eröffneten die neue SB-Stelle der Kreissparkasse Köln in Odendorf.

Anzahl Zeichen inkl. Leerzeichen: 1.648